

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Siné antisémite ! Il fallait y penser !

- Politique -

Date de mise en ligne : lundi 21 juillet 2008

Démocratie & Socialisme

Le truculent et flamboyant pourfendeur des injustices et des hypocrisies enfin dévoilé. Il avait réussi à cacher pendant plusieurs décennies, sous un antiracisme de façade, un antisémitisme virulent. Serait-ce qu'il manque à ce point de racistes et d'antisémites déclarés et nocifs qu'il faille aller couvrir de dénonciations absurdes ceux qui prennent tous les risques et se battent en première ligne. Certes les indices ne manquent pas pour Siné. Trop sensibles à la situation des palestiniens ! Trop exaspéré par les éclats d'un des Sarkozy ! Suspect donc d'antisémitisme ! Et reconnu coupable comme le proclame toute impertinence mise à part, Charlie Hebdo, qui a su là encore choisir son camp et devra vivre difficilement avec ce ridicule achevé. Les cons nous cernent, décidément ! Bravo messieurs les censeurs, vous nous comblez !

Gus Massiah, juillet 2008.

Plus c'est gros dans la calomnie plus ça menace, Siné antisémite ? Pourquoi pas facho pendant qu'on y est ? Il a 80 ans, c'est un des plus mordus dans toute sa vie joyeuse, consacrée à la caricature militante, de la subversion humaniste, truculent défenseur de tous les droits des humains, sain dénonciateur des sectes religieuses de tous poils, vaticanesque, coranique ou talmudique, le voilà, à rôle renversé accusé par des imbéciles : son contempteur ne défend-il pas les colonies d'Israël et son patron, qui a viré sa cuti à peu près sur tout depuis dix ans, le désormais de sinistre réputation, Philippe Val, n'est-il pas devenu un admirateur béat de la "démocratie" états-unienne ? Allez libérer Siné ! Pas besoin de le réhabiliter, il est cent lieues au dessus des tâches qu'on essaie de faire à sa réputation... En plus Val se moque de son absence de contrat en prétendant qu'il lui a demandé sa "démission" : ses "droits d'auteur" étaient son revenu principal, du travail dissimulé ? De celui dont on peut se débarrasser sans règle de droit du jour au lendemain ? Allez Charlie Hebdo et son caudillo sont devenus insupportables, une littérature dont on peut, vu son tête à queue idéologique, sans Siné, se passer...

Gérard Filoche, juillet 08

Ci-dessous une pétition pour Siné

Pour signer : jean-pierre.bouyxou@wanadoo.fr Bientôt en ligne

C'est lui qui rassemble.

SINÉ : SA VIE, SON OEUVRE, SON CUL, PHILIPPE VAL.

Le mardi 8 juillet, sur les ondes de RTL, Claude Askolovitch, journaliste du Nouvel Observateur dénonçait « un article antisémite dans un journal qui ne l'est pas ». Claude Askolovitch faisait allusion à une chronique de Siné dans Charlie Hebdo dont nous reproduisons le texte ici :

« Jean Sarkozy, digne fils de son paternel et déjà conseiller général de l'UMP, est sorti presque sous les applaudissements de son procès en correctionnelle pour délit de fuite en scooter. Le Parquet a même demandé sa relaxe ! Il faut dire que le plaignant est arabe ! Ce n'est pas tout : il vient de déclarer vouloir se convertir au judaïsme avant d'épouser sa fiancée, juive, et héritière des fondateurs de Darty. Il fera du chemin dans la vie, ce petit ! »

Effrayé par la perspective d'un procès pour antisémitisme, Philippe Val, directeur de publication, a enjoint Siné de

Siné antisémite ! Il fallait y penser !

signer une lettre d'excuses dans Charlie Hebdo ce que le caricaturiste a refusé de faire. En conséquence, la direction de Charlie a suspendu sa collaboration avec Siné.

Où est l'antisémitisme dans le texte de Siné ? Il y dénonce seulement, avec le ton fleuri qui est sa marque de fabrique, l'opportunisme du fils du Président de la République. Philippe Val et la direction de Charlie Hebdo se sont couchés devant Jean Sarkozy, grand bien leur fasse, leurs lecteurs apprécieront. D'autres, continuent à la radio de faire des procès en antisémitisme comme certains, naguère, en sorcellerie.

Nous connaissons bien Siné : sa grande gueule, sa violence intellectuelle, son humour et surtout sa maison ouverte à tous : Juifs, Arabes, Français, Noirs, Auvergnats, Bretons, pédés, communistes, (listes non exhaustive), tous unis pour conchier autour d'un (ou plusieurs) verre une société de plus en plus bien pensante et moraliste. Siné c'est ça. Pas ce que peuvent déblatérer sur son compte Philippe Val et Claude Askolovitch. C'est pourquoi nous lui apportons notre soutien total et inconditionnel. Siné n'est pas antisémite. Siné n'aime pas les cons. Siné est un anar. Vive Siné !